

Mikel Arriola se 'refuerza' de cara al Mundial

Fernando Schwartz y Salvador Aguilera asumen roles estratégicos en la FMF para fortalecer la comunicación de cara al Mundial.

La estructura de la Federación Mexicana de Fútbol (FMF) entra en una fase de renovación para asegurar una gestión impecable durante el ciclo mundialista de 2026. Bajo el liderazgo de Mikel Arriola, el organismo busca optimizar

el vínculo con la FIFA y la atención de los medios globales, entendiendo que la comunicación será un pilar estratégico durante el año mundialista que recién comienza.

Como parte de esta evolución institucional, Fernando Schwartz asume la Dirección de Comunicación Estratégica de la FMF. El experimentado comunicador, que ya formaba parte de la estructura, tendrá ahora la responsabilidad de trazar la narrativa del organismo ante los desafíos internacionales que representa

ser un anfitrión de la Copa del Mundo. Por otro lado, Salvador Aguilera, quien ha escalado posiciones en la Federación desde 2009, tomará el lugar de Fernando como Jefe de Prensa de Selecciones Nacionales. Con este movimiento, el máximo regidor de fútbol en México apuesta por perfiles de casa que ya conocen el entorno, pero dándoles mayor jerarquía para gestionar el flujo informativo y las relaciones con organismos internacionales y medios en general.

Blindados para el Mundial

Ambos liderazgos reportarán directamente a la Dirección General de Comunicación y Relaciones Públicas, encabezada por Isidro Chávez Castillo. Con estos movimientos, Mikel buscará llevar su mejor 'once' a un Mundial inmerso en la era de la información. En este contexto, la rapidez con la que fluyen las noticias obliga a la FMF a profesionalizar su comunicación, asegurando que la imagen de la Selección Mexicana se mantenga sólida y sin distracciones externas mientras el país esta en la mira del mundo entero.

SECCIÓN B

MARTES 20 DE ENERO DE 2026

Club América

América podría tener definido su último refuerzo

Bruno Zapelli sería el "tapado" de André Jardine y Club América para ser el último refuerzo de cara al Clausura 2026.

El Club América continúa sin ganar en este inicio de torneo, igualando una de sus peores rachas de los últimos años. El equipo dirigido por André Jardine mantiene prácticamente la misma plantilla, ya que no ha logrado concretar ventas de jugadores extranjeros ni realizar fichajes significativos durante este mercado.

Pese a las dificultades en el mercado, Jardine aseguró en conferencia de prensa que el plantel es fuerte y que los jugadores disponibles pueden rendir al nivel esperado. Sin embargo, admitió que aún falta un movimiento importante para reforzar una posición específica.

Posible llegada de Bruno Zapelli

Según información de ESPN, el jugador de 23 años Bruno Zapelli sería el "tapado" de André Jardine y Club América para ser el último refuerzo de cara al Clausura 2026. Actualmente, Zapelli milita en Brasil, pero las Águilas no han logrado concretar la compra debido a su precio, fijado en 5 millones

de dólares. Héctor Huerta, analista de ESPN, destacó que América necesita un jugador creativo que impulse al equipo y mejore su rendimiento ofensivo. Zapelli aparece como la opción ideal, aunque el club aún evalúa si puede cerrar la operación.

Declaraciones de André Jardine sobre el refuerzo

En conferencia, Jardine señaló: "Aún nos falta un movimiento importante que no quiero decir aquí para no generar tanta polémica, pero dentro del club estamos conscientes que nos falta un refuerzo importante en esa posición específica". Además, afirmó que el equipo seguirá evaluando opciones para fortalecer la plantilla.

El técnico reconoció que, aunque el plantel es sólido, la falta de refuerzos y el inicio irregular del torneo mantienen la presión sobre el equipo. América busca mejorar su rendimiento y recuperar confianza antes de los próximos compromisos.

Próximo duelo del América

El América enfrentará a Necaxa el 31 de enero en la Jornada 4 del Clausura 2026, un duelo clave para sumar sus primeros puntos y buscar un respiro en un arranque complicado.



Selección Mexicana

Arrancó la primera concentración de la Selección Mexicana en 2026



Los elementos que recibieron el llamado de Javier Aguirre ya se encuentran entrenando en las instalaciones del Centro de Alto Rendimiento.

Tras semanas de inactividad, la Selección Mexicana volverá a las canchas para enfrentar a Panamá y Bolivia en calidad de visitantes. Previo a este encuentro, Javier Aguirre dio su lista de convocados en donde Chivas es la base del Tricolor al aportar ocho elementos.

A través de sus plataformas oficiales, el cuadro nacional subió varias fotografías en donde aparecen los jugadores

entrenando bajo el mando de Aguirre. En las imágenes se puede ver a Richard Ledezma y Brian Gutiérrez, quienes tuvieron su primera convocatoria el Tricolor tras tener buen paso con Chivas. Cabe mencionar que los dos futbolistas ya han tenido minutos en las categorías inferiores del combinado de Estados Unidos, por lo cual tendrán que cambiar de Federación ante la FIFA para poder representar a México.

¿Cuándo juega México?

El primer encuentro del conjunto nacional será el próximo jueves 2 de enero en punto de las 19:00 horas en la cancha del Estadio Rommel Fernández Gutiérrez. Para el domingo, el Tricolor viajará a Sudamérica para visitar al cuadro de Bolivia.



La Selección Nacional de México es CAMPEONA DEL TORNEO DEL SOL 2026 que organizó la TDP



Juan José Arrese, Carlos Osante y Jorge García, integrantes del Comité Ejecutivo, así como de Luis Alberto Celis, representante de Ibero de Occidente, aliado estratégico de la LIGA TDP, completaron la lista de personalidades presentes para la premiación.

¡El brillo del Torneo del Sol 2026 es para la Selección Nacional de México!

Por LIGA TDP (Oficial)
Miguel Curiel Aguilar

La Selección Nacional de México se declaró campeona del Torneo del Sol 2026, luego de derrotar por 1-0 a la Selección Liga Premier, este sábado en las instalaciones de la Federación Mexicana de Fútbol, donde de manera exitosa se celebró el certamen organizado por la LIGA TDP.

El combinado nacional, dirigido por Jürgen Castañeda, obtuvo su segundo trofeo de este campeonato, luego de haberse erigido ganador en la Edición 2024 celebrada en Jalisco. En esta ocasión superó a la Selección Norte en la final que tuvo lugar en el estadio 3 de Marzo de Zapopan. Ahora, en la Cancha 1 de la Casa del Fútbol, la Selección Nacional de México tuvo como protagonista a Edy Alan Lugo, mediocampista de los Rayados de Monterrey, que tras un rechace de un balón en el área, llegó desde atrás para rematar a placer y vencer al arquero Santiago Alvarado al 67', anotación suficiente para festejar el título.



Los primeros en ser reconocidos fueron los integrantes de la Cuarteta Arbitral. Julio Humberto Acero, David Castillo, Ignacio Cosme y Jesús Gibrán Araujo, así como el Asesor, Oscar Huerta, fueron los encargados de impartir justicia en el encuentro.



El galardón de Mejor Portero del combinado mexicano, el arquero Marcelo Ávalos fue aplaudido por lo hecho durante el campeonato.



Previo al reconocimiento de los protagonistas, se hizo la entrega simbólica de 23 becas del 95 por ciento por parte de Ibero de Occidente, que apoyará a los integrantes de la Selección Nacional LIGA TDP en su preparación y aprendizaje en el plan de estudios del idioma inglés, que la institución ofrece en línea.

LA PREMIACIÓN

El Presidente del Comité Ejecutivo de la LIGA TDP, José Escobedo Corro, en compañía del Presidente Ejecutivo de la Federación Mexicana de Fútbol, Ivar Sisniega Campbell, encabezaron la ceremonia de premiación a los Campeones del Torneo del Sol 2026.

Juan José Arrese, Carlos Osante y Jorge García, integrantes del Comité Ejecutivo, así como de Luis Alberto Celis, representante de Ibero de Occidente, aliado estratégico de la LIGA TDP, completaron la lista de personalidades presentes para la premiación.

Los primeros en ser reconocidos fueron los integrantes de la Cuarteta Arbitral. Julio Humberto Acero, David Castillo, Ignacio Cosme y Jesús Gibrán Araujo, así como el Asesor, Oscar Huerta, fueron los encargados de impartir justicia en el encuentro.

El galardón de Mejor Portero y Mejor Director Técnico de todo el certamen sin duda fueron para los integrantes del combinado mexicano. El arquero Marcelo Ávalos y el estratega Jürgen Castañeda fueron los aplaudidos por lo hecho durante el campeonato.

Previo al reconocimiento de los protagonistas, se hizo la entrega simbólica de 23 becas del 95 por ciento por parte

de Ibero de Occidente, que apoyará a los integrantes de la Selección Nacional LIGA TDP en su preparación y aprendizaje en el plan de estudios del idioma inglés, que la institución ofrece en línea.

Los integrantes de la Selección Liga Premier, subcampeones del Torneo del Sol 2026, fueron aplaudidos por las autoridades y les fue entregada la medalla que les reconoce su gran participación en este certamen.

El momento cumbre de la Ceremonia llegó con la entrega del Trofeo de Campeón a la Selección Nacional de México. De manos de Ivar Sisniega y de José Escobedo el capitán de la escuadra, André Godínez, recibió el cetro que los acredita como los flamantes ganadores del Torneo del Sol 2026.

Así, tras once días de actividad pero muchas semanas de planeación por parte del Comité Ejecutivo, Staff y equipo de Voluntarios, es como culmina otro exitoso Torneo del Sol, el quinto de la nueva era que se estableció en 2022, donde el talento inscrito en la LIGA TDP brilla con luz propia, en busca de oportunidades para su desarrollo futbolístico y deportivo, mismas que la División tiene el compromiso de generárlas en pro del fútbol mexicano.

La LIGA TDP agradece a todos los que colaboraron para la celebración de este Torneo del Sol 2026... ¡Nos vemos en 2027!



La LIGA TDP agradece a todos los que colaboraron para la celebración de este Torneo del Sol 2026... ¡Nos vemos en 2027!, sin duda, se hizo sinergia en un gran equipo de trabajo



Los integrantes de la Selección Liga Premier, subcampeones del Torneo del Sol 2026, fueron aplaudidos por las autoridades y les fue entregada la medalla que les reconoce su gran participación en este certamen.



02 ENERO
DÍA DEL POLICIA

Tenemos un Plan de Previsión especial para el sector seguridad.

¡TODO EL MES DE ENERO!

Reconocemos la valentía y el compromiso de aquellos que dedican sus vidas a proteger a nuestra comunidad.

JARDINES DE SAN JUAN

311 218 0557



**CREANDO COMUNIDADES,
CONSTRUYENDO CONFIANZA**

SOMOS UNA EMPRESA DE RETOS

Sigue la fiesta que empezó hace 50 años empujada por Gaudencio Villa Esparza +....

Cumpleaños de Enero de Valdés fueron festejados

*El promotor incansable RaGa les dijo "Queremos Pastel" en el inicio del 2026
*Faltaron Eusebio "chino" Moreno y Pablo Aguilón

Por Miguel Curiel Aguilar

El fin de semana anterior, en el restaurante "Los Borrados" (el nombre del negocio es a semejanza de nuestros ancestros, Los Coras, dueños de la tierra nayarita desde la sierra del Nayar hasta la Costa del Puerto de San Blas –de oriente a poniente- y desde Ixtlán del Río o Bahía de Banderas hasta Acapulco y Tecuala –de norte a sur- los cuales en la Semana Santa danzan alrededor de las fogatas tomando Tesuino al que le agregan mezcal, así le dicen ellos al fermentado Tejuino que consumimos los tepicenses en el centro y diversas colonias de Tepic así como en municipios), ahí en "los Borrados", -ubicado pegado al fraccionamiento Las Brisas en el libramiento cerca del entronque al Ahuacate, Venustiano Carranza, Miramar y otros puntos-, el sábado 17 de enero, el señor ingeniero en sistemas forestales y agroindustriales, José Ramón Galván López desde las siete de la mañana con 45 minutos se apostó en cómodo equipal para empezar a recibir a la gran comunidad deportiva del Club Deportivo Valdés, a sus pupilos de los años 70's y 80's del siglo pasado y que conformaron toda una época con varias generaciones de buenos futbolistas nayaritas que trascendieron, algunos de ellos, en selecciones nacionales,



La fotografía del recuerdo de los presentes al primer convivio para festejar cumpleaños en este 2026.

en juegos Resto del Mundo y en campeonatos Mundiales. Sin duda aparte del mérito deportivo del Club Valdés con el talento del CP Gaudencio Villa Esparza+, otros logros fueron el de conjuntar a los deportistas y se convirtieron en grandes amigos, estableciendo una sólida relación que persiste después de cinco décadas y cada día se afianza más con la convivencia cotidiana, dándose paso a una verdadera hermandad, una familia, que es vista

con alegría y agrado por los hermanos Villa Gómez, Dina Carola, Alejandra Lorena, Gabriel y Eduardo, extraordinaria familia del matrimonio conformado por la señora María Blanca Gómez González y Gaudencio Villa Esparza. Además de que los futbolistas de Valdés se convirtieron en personas útiles y valiosas para la sociedad nayarita y en responsables esposos ejemplares y padres de familia, la mayoría de ellos, también cursaron estudios superiores



Los cumpleaños Eulalio "chiquis" Flores Duarte y Ulises Mercado Fonseca fueron festejados en excelente convivencia por sus amigos del Club de Fútbol Valdés, aquí degustan el pastel que les obsequió el Restaurant "Los Borrados"

en licenciaturas y maestrías con el tesón y formación académica, llevándolos a algunos de ellos a ejercer en el extranjero.

El menú es exquisito en el restaurante "Los Borrados" y empezamos con café de olla, con piloncillo y canela, en jarro de barro o el clásico café americano en taza cotidiana, la amabilidad de los meseros atendiendo con calidez y profesionalismo; el menú es variado para todos los gustos, va desde el platillo, creo que se llama "jardín coral" y RaGa solicitó le prepararan Chicharrón en salsa verde, otros, como Eulalio "chiquis" Flores, hot cakes con huevo montado, el empresario en el ramo industrial, Pablo Sandoval Cabello con peculiar bigote, pidió además un batido a base de frutas aparte de Huevos Rancheros, algunos machaca norteña y así se fueron desgranando las peticiones para los sagrados alimentos mañaneros, aderezados por la charla coloquial y salpicados de vaciladas de aquellos años ¡qué tiempos Señor don Simón!

"Los Borrados" hicieron sonar la cacerola y una voz dulce

femenina entonó las clásicas marianitas del Rey David,

por si no lo saben estimados lectores, las marianitas son autoría de un músico nayarita, y enseñádole las

obsequiaron rebanadas de pastel de chocolate a los felices

cumpleaños, grandes amigos, mejores personas, Eulalio "chiquis" Flores Duarte y a Ulises Mercado Fonseca.

Los asistentes fueron José Ramón "RaGa" Galván López,

Pablo Sandoval Cabello, René María Carvajal, Ulises Mercado Fonseca, Eulalio "chiquis" Flores Duarte, el

cirujano Jorge Flores Duarte, César Flores Andrade, Sergio Gómez López, Jorge Rúbel López, José "perucci" Medina y Arturo "zurdo" Alatorre García.

Por causas de fuerza mayor no pudieron asistir a este

primer festejo de los cumpleaños en enero, los amigos

Eusebio "chino" Moreno y Pablo Aguilón Cortés; algunos

se disculparon como Rubén Gómez, que iba a estar

presente en una reunión política para decidir el rumbo

de México, otro que tampoco pudo fue Luis Roberto Enciso

Vega, el empresario Roberto Corona Lamas, por cuestiones

de salud, tampoco asistió y se disculpó, entre otros,

aunque, lo más seguro que en el festejo de febrero, en el

sitio que se convoque, puede ser donde haya cancha de

fútbol para echar cascarrita, ahí nos volvamos a encontrar.

Al final captamos la fotografía del recuerdo ¡Salud y éxito

para todos por siempre!

Recordar es vivir, nota del año 2008.

"Kalimán" Guzmán recordó la anécdota del "Gato" Marín

*Aquel gol que se metió el portero argentino
*Jugador de una época brillante de Cruz Azul.
*Del baúl de mis recuerdos

Por Roberto Zazueta López



La entrevista con Javier "Kalimán" Guzmán
(Foto archivo MCA)



Miguel Marín+, Héctor Pulido y Javier Guzmán+ (al frente)

de esa naturaleza, recordó que la jugada fue después de un tiro de esquina, jugada en que sin ningún problema Marín salió y tomó la pelota, y nosotros refiriéndose a él y a sus compañeros de la saga cementera salímos siempre corriendo hasta media cancha ya que era una jugada que practicábamos durante toda la semana, así que nos vamos como siempre Alberto Quintano, Nacho Flores Sánchez Galindo y su servidor, entonces los aficionados comenzaron a gritar gol, gol y nosotros sorprendidos nos miramos uno a otro y decíamos como que gol si la pelota todavía no pasa por encima de nosotros, y cuando volteamos a nuestra portería vimos como Marín con la cabeza gacha iba hasta el fondo de la portería por el balón, esto señor es algo que jamás se nos ha olvidado, luego recordó las cualidades de este gran portero entre ellas que el simple hecho de que pusiera en juego la pelota ahí precisamente se iniciaba un avance de nuestro equipo, pues siempre salía ya sea con Fernanda Bustos o por el otro extremo con Eladio Vera que eran nuestros extremos, y esto lo hacía con mucha preescisión ya sea con la mano o con el pie, luego recordó que esa jugada le dio la vuelta al Mundo, y me parece dijo que fue el segundo portero que se anotó un gol el mismo, así que Usted sabe que hablar de Miguel Marín es algo extraordinario, pues tanto como deportista como persona solo tiene uno gratos recuerdos de él, y decirle una cosa, el tuvo mucho que ver en lo que logró nuestro equipo en los años setentas el tri campeonato, campeonatos de CONCACAF y todo lo que se logró en esa época, en lo personal quiero decirles amigos aficionados que para un servidor fue algo muy agradable el platicar con este hombre al cual tuvimos la fortuna de ver en acción en aquél Cruz Azul tan brillante de la época ya señalada, a sido pues esto una experiencia que habremos de recordar siempre.

Obtén

5%* **+ 10%***

descuento en tu boleto de ida

descuento en tu boleto de regreso

comprando en web y app*





33 1526 6794 33 3111 8780

www.tepicplus.com

*Promoción válida hasta el 31 de enero 2026 *El descuento se aplica sobre la tarifa de adulto vigente. *5% de descuento aplica comprando viaje sencillo *10% de descuento aplica en tu boleto de regreso. *No válido para boletos de estudiante, INAPAM, menor, infante u otras promociones.



Todas las buenas historias merecen una segunda parte.







Día de la Fruta y la VERDURA




PAPA
Blanca Kilo

a sólo
\$ 18⁵⁰



CEBOLLA
Blanca kilo

a sólo
\$ 18⁵⁰



PIÑA
Miel kilo

a sólo
\$ 14⁵⁰



UVA
Thompson
kilo

a sólo
\$ 79⁹⁰



MANZANA
Roja Delicia
kilo

a sólo
\$ 29⁵⁰



POLLO
Entero
Fresco
Bachoco®
kilo

*máximo 3 piezas
por cliente*

a sólo
\$ 38⁹⁰



PEPINO
Criollo Pickle
kilo

a sólo
\$ 19⁹⁰



ZANAHORIA
Kilo

a sólo
\$ 13⁹⁰



CHILE VERDE
Para Rellenar
kilo

a sólo
\$ 47⁵⁰



CILANTRO
Mazo

a sólo
\$ 7⁵⁰



ESPINACA
Mazo

a sólo
\$ 7⁵⁰



**ENSALADA
ORIENTAL**
Vegetalistas®

Pieza a sólo
\$ 48⁹⁰



MANZANA
Gala Bolsa
de 600g

a sólo
\$ 29⁹⁰



TORONJA
Roja
Kilo

a sólo
\$ 24⁵⁰



ESPINACA
Mr. Lucky®
Bolsa

a sólo
\$ 39⁹⁰



CORAZÓN
De Lechuga Nutribits®
Bolsa con 3 Piezas

a sólo
\$ 36⁹⁰



CARNE
De Res
Para asar
Kilo

a sólo
\$ 208⁵⁰



PIERNA
De Puerco
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$ 103⁹⁰



MOLIDA
De Res
80-20
Kilo

a sólo
\$ 96⁹⁰



PECHUGA
De Pollo
Sin Hueso
Kilo

a sólo
\$ 94⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.
¡Más cosas a mejores precios!



/Casa.ley

facebook

Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente
corresponden a cada producto,
son únicamente para la ambientación
de esta publicación.

Promociones válidas en sus
Tiendas Ley de esta ciudad,
excepto mercancía
que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 20 DE ENERO DEL 2026